

Stadt Hitzacker (Elbe)

Beschlussvorlage (öffentlich) (03/0865/2014)	
Datum:	Dannenberg (Elbe), 27.05.2014
Sachbearbeitung:	Frau Baron , Tourismus

Beratungsfolge	Termin	Behandlung	TOP
Verwaltungsausschuss der Stadt Hitzacker (Elbe)	05.06.2014	Vorberatung	
Rat der Stadt Hitzacker (Elbe)	18.06.2014	Entscheidung	

Annahme einer Spende anlässlich der Einweihung der "Prinz-Claus-Promenade"

Beschlussvorschlag:

Der Annahme der Spende eines Kunstwerkes anlässlich der Einweihung der „Prinz-Claus-Promenade“ von der Staatsbosbeheer in den Niederlanden im Wert von rd. 9.000,00 € wird zugestimmt.

Sachverhalt:

Die Staatsbosbeheer (deutsch: Niederländische Forstverwaltung), Direktor S. Thijsen, Princenhof Park 1, NL 3972 NG Driebergen, möchte der Stadt Hitzacker (Elbe) anlässlich der Einweihung der „Prinz-Claus-Promenade“ eine künstlerisch gestaltete Baumeinfassung „Königslinde“ im Wert von rd. 9.000,00 € zur Verfügung stellen. Das Kunstwerk ist in der Anlage dargestellt.

Es ist beabsichtigt, das Kunstwerk, das eine Linde umfassen soll, an der „Prinz-Claus-Promenade“ in unmittelbarer Nähe des Hafenvavillons aufzustellen. Möglichkeiten hierfür werden derzeit untersucht.

Die Annahme der Spende würde die Gestaltung der „Prinz-Claus-Promenade“, die am 5. September 2014 eingeweiht werden soll, maßgeblich bereichern.

Da der Wert der Spende die Wertgrenze von 2.000,00 € übersteigt, ist eine Entscheidung über die Annahme durch den Rat der Stadt Hitzacker (Elbe) erforderlich.

Finanzielle Auswirkungen bei Beschlussfassung:

- Neben der Installierung des Kunstwerkes und der Anpflanzung einer Linde ist im Bereich des vorgesehenen Standortes die Entfernung eines befallenen Baumes erforderlich. Alle in diesem Zusammenhang entstehenden Kosten sind im Interesse der Aufstellung der „Königslinde“ von der Stadt Hitzacker (Elbe) zu tragen.

Auf Grund des öffentlich-rechtlichen Vergleichsvertrages zwischen der Stadt Hitzacker (Elbe) und der Hafen Hitzacker (Elbe) GmbH vom 07.04.2009 beteiligt sich die Hafen Hitzacker (Elbe) in Abstimmung an den von der Stadt Hitzacker (Elbe) im Umfeld des Hafens zu schaffenden Einrichtungen. Mit der Gestaltung der „Prinz-Claus-Promenade“ wird die touristische Infrastruktur im Hafenbereich erweitert, sodass die hierfür entstehenden Kosten geeignet sind, eine Abstimmung mit der Hafen Hitzacker (Elbe) GmbH im Interesse der Übernahme der Kosten herbeizuführen.

Die Abstimmung ist bereits erfolgt.

Dennoch wird im Interesse der Kostenreduzierung versucht, für die Pflanzung der Linde eine Spende einzuwerben.

Anlagen:

- Darstellung des Kunstwerkes „Königslinde“
- Standort für die Aufstellung des Kunstwerkes „Königslinde“